

Communiqué de Presse du 15/07/2020

Après les tests et les masques obligatoires, préparons la vaccination !

Federgy et l'UDGPO se félicitent que leur appel du 30/06 demandant la sortie de l'arrêté autorisant la réalisation des Trod du Covid-19 et le port du masque obligatoire ait enfin été entendu par le gouvernement. Ces deux mesures permettront au réseau officinal de jouer pleinement son rôle dans la prévention de cette pandémie.

Pour éviter de perdre du temps dans des discussions sans fondements, nous appelons dès aujourd'hui le gouvernement à prendre les décisions réglementaires qui permettront aux pharmaciens de vacciner tous nos concitoyens quand un vaccin sera disponible. Le réseau officinal a prouvé lors de la dernière campagne de vaccination anti-grippale, que son implication augmentait significativement la couverture vaccinale des populations à risque. Lorsqu'il sera l'heure de vacciner le plus rapidement possible l'ensemble de la population, les pharmaciens seront incontournables pour mener à bien cette mission et mettre un terme à cette pandémie sur notre territoire. Tout retard due à des considérations administratives, comme cela a été malheureusement le cas avec les masques et les tests serait fortement préjudiciable pour nos concitoyens.

Alain Grollaud
Président Federgy

Laurent Filoche
Président UGDPO